Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 71 m?
Référence 1117
Prix 299 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur la commune de Menton, au calme, dans un des plus beaux palaces de la
Riviera, a 10 mn a pied du centre ville , de la mer et des commerces, ce magnifique
loft vous séduira par sa rénovation moderne et originale vous offrant un espace

cosy, les verrieres sont d'époque, et diffusent une belle lumiere tamisée. il est

composé d'une entrée avec placard, une salle d'eau, un coin rangement sur
mezzanine ( pouvant étre utilisé pour une chambre d'appoint) un vaste séjour-
cuisine- salle a manger, avec coin TV. Une chambre sur mezzanine compléte ce

cadre de vie harmonieux . Vous aurez la jouissance ...

In the town of Menton, in a quiet area, in one of the most beautiful palaces on the
Riviera, 10 minutes walk from the city center, the sea and the shops, this
magnificent loft will seduce you with its modern and original renovation offering you
a space cozy, the glass roofs are from the period, and diffuse a beautiful subdued
light. it is composed of an entrance with cupboard, a bathroom, a storage area on
the mezzanine (which can be used for an extra bedroom), a large living
room-kitchen-dining room, with TV corner. A bedroom on the mezzanine completes

this harmonious living environment. You ...

AGENCE IMMOBILIER MENTON
1, rue de la République - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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